

Danish Agriculture
and Food Council
Less is More

Dänischer Fachverbands der
Land- & Ernährungswirtschaft
Weniger ist mehr

As in the rest of the EU, fewer pigs were produced on average in Denmark in 2023. However, the annual decline of 18.7% was offset by positive developments in the quarterly figures, according to the Danish Agriculture & Food Council. For example, there was a relative improvement from the 2nd to the 4th quarter. Poland stood out positively with a 2.3% increase in volume from 2022 to 2023, while Germany saw a slight decrease in volume in tons of 2.8%. In terms of the value of exported pork, the picture is positive in several key markets: in Germany with year-on-year growth of 16%, in Poland by around 65%.



Wie in der übrigen EU wurden auch in Dänemark 2023 im Jahresschnitt weniger Schweine produziert. Dem Jahresrückgang um 18,7 % standen nach Angaben des Dänischen Fachverbands der Land- & Ernährungswirtschaft allerdings auch positive Entwicklungen bei den Quartalszahlen gegenüber. So habe sich vom 2. zum 4. Quartal eine relative Verbesserung ergeben. Polen steche mit einer Steigerung des Volumens von 2022 auf 2023 um 2,3 % positiv hervor, während sich in Deutschland ein leichter Rückgang des Volumens in Tonnen um 2,8 % ergeben habe. Beim Wert des exportierten Schweinefleisches sei das Bild auf mehreren Schlüsselmärkten positiv: in Deutschland mit einem Zuwachs gegenüber dem Vorjahr um 16 %, in Polen gar um rund 65 %.